



Date : 17/09/2017

Ref. : M-17-1059

التاريخ : 2017/09/17

مرجع : M-17-1059

M/S DUBAI FINANCIAL MARKET

السادة/ سوق دبي المالي المحترمون

Att. Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal

عناية السيد/ حسن عبد الرحمن السركال المحترم

Executive Vice President – COO ,

نائب الرئيس التنفيذي - الرئيس التنفيذي للعمليات،

Head of Operations Division

رئيس قطاع العمليات

Dubai - UAE

دبي - الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة و بعد ،،،

Subject : Press Release

الموضوع: بيان صحفي

It gives us great pleasure to announce that A.M. Best has assigned Dubai National Insurance & Reinsurance PSC (DNIR) a Financial Strength Rating of B++ (Good) and a Long-Term Issuer Credit Rating of "BBB+" with stable outlook.

يسرنا أن نعلن سيادتكم بأن شركة A.M. Best قد قامت بمنح شركة دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين ش.م.ع. تصنيف قوة مالية B++ (جيد) ومعيار قدرة مالية للائفاء بالالتزامات BBB+ مع نظرة مستقبلية (مستقر) .

In their press release AM Best have highlighted DNIR's solid risk adjusted capitalization, an unleveraged balance sheet, excellent liquidity, consistent underwriting performance and support from well rated Reinsurer panel .

وقد سلطت شركة A.M. Best في بيانها الصحفي الضوء على تمتع شركة دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين برسملة صلبة معذلة حسب المخاطر، وميزانية عمومية غير محملة بالإقتراض، وسهولة ممتازة ، وأداء إكتتابي ثابت ، بالإضافة الى دعم من معيدي تأمين ذو تصنيف متميز .

It is also important to mention that AM Best viewed the company as one with a strong track record of operating performance leading to consistent profitability.

و من المهم الإشارة الى أن شركة A.M. Best قد اثنت على شركة دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين كإحدى الشركات ذات السجل الحافل من الاداء التشغيلي الذي أدى الى تحقيق ربحية ثابتة.

A.M. Best's press release is enclosed for your kind information.

مرفق نسخة من البيان الصحفي لشركة A.M. Best لإطلاعكم.

Best regards

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام

Ramez Abou Zaid
General Manager

رأى أبو زيد
المدير العام

ص.ب: ١٨٠٦، دبي، الإمارات العربية المتحدة | هاتف: +٩٧١ ٤ ٢٩٥٦٧٠٠ | فاكس: +٩٧١ ٤ ٢٩٥٦٧١١

P.O. Box: 1806, Dubai, UAE | Tel : +971 4 295 6700 | Fax.: +971 4 295 6711 | E-mail: mails@dnirc.com | Website: www.dnirc.com